
Departamento de Didáctica, Organización Escolar y 

Didácticas Especiales 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ACTA- Consejo de Departamento, día 14  de  diciembre de 2016, a  las 16.00 
horas en  1ª convocatoria, y a las 16:30 horas en 2ª convocatoria. Sala AVIP de la 
biblioteca de la facultad 

 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

 

 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

 
2.-  Informe de la Directora 

 
3.- Memoria del Departamento en la Web del Departamento 

 
4.- Análisis del Presupuesto del año 2016 y propuesta del mismo para el ejercicio del 2017 

 
5.- Información sobre el Doctorado 

 
6.- Información sobre el TFG de Pedagogía y de Educación Social 

 

7.- Ratificación, si procede, de una Plaza de Ayudante Doctor (Perfil y Tribunal)  

 

8.- Asuntos de trámite  

 

9.- Ruegos y preguntas 
 
 

 
1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

 
Se aprueba el Acta anterior. 

 

2.-  Informe de la Directora 

 
 La Directora felicita al profesor Santiago Castillo Arredondo por la concesión del 

ingreso en la Orden Civil de Alfonso X el Sabio publicado el 24 de octubre de 2016. 
Procede a la lectura de la concesión. Igualmente comenta, que la noticia se ha 
difundido a los miembros de la Junta de Facultad reunida recientemente. 

 
 

 Se han evaluado las titulaciones de grado de Educación Social y Pedagogía, siendo 
globalmente, positiva con alguna puntualización. 
 

 Se ha vuelto a plantear el tema del grado de Educación Infantil, creándose una 
Comisión para su estudio,  la de Magisterio. Los directores de departamento se 
reunirán nuevamente con el Decano. 

 



 Claustro: En el curso de esta semana se realizaron 2 sesiones:  
 

o Claustro extraordinario para incluir 2 puntos en los Estatutos: 
 1) inclusión de la Escuela de Doctorado en la Universidad.  
 2) Representación de P.A.S. de los centros Asociados en el Claustro. 

o Claustro ordinario:  
 El Rector refiere la programación de líneas estratégicas de su campaña, 

comparte su satisfacción por los objetivos logrados. Anuncia que habrá 
elecciones la primavera próxima y que será uno de los candidatos.  

 Se ha publicado el informe del Defensor Universitario. Se han 
presentado 75 reclamaciones por parte de los alumnos de la Facultad 
de Educación, en nuestro Departamento 4 ó 5, no relevantes, sobre 
calificaciones o notificaciones administrativas. 

 Presupuesto: continuamos en la misma línea para el año 2017. 
 Se aprueba la revisión ginecológica  para P.A.S. 

 
 

3.- Memoria del Departamento en la Web del Departamento 
 
Reunida la Comisión Académica, se recopiló la información para justificar las ayudas 
económicas recibidas, con la intención de seguir en la línea de transparencia del Departamento. 
Se actualiza el horario y tiempo de permanencia en la Facultad de los miembros del 
departamento para subir esta información a la página web. 
 
 

4.- Análisis del Presupuesto del año 2016 y propuesta del mismo para el ejercicio del 2017 

 
La Directora agradece la optimización  del gasto y  añade que se han atendido casi todas las 
demandas. Alguna solicitud no fue atendida por tramitarse fuera de plazo. Solicita que a partir 
de enero, manifestemos nuestras necesidades respecto a: 

 Material inventariable 
 Libros 
 Mantenimiento informático 
 Publicaciones 
 Participación en congresos 

 
Insiste en hacer buen uso del dinero disponible, que no se deje para el final ya que  no podrá 
tramitarse. 
 
Se ha reunido la Comisión Económica y  el profesor José Cardona Andújar resume los ajustes 
para el año 2017.  

 29,300 euros disponibles para este ejercicio 
 748.50 euros disponibles para cada profesor del departamento 

 
Desde el próximo año, el dinero de las Tesis lo gestionará la Escuela de Doctorado. Deduciendo 
el gasto de tribunales, el resto del dinero asignado pasará al director y codirector de las tesis.  

 
5.- Información sobre el Doctorado 

 
En la Comisión de Doctorado, la Coordinadora general de la línea 2 es la  profesora Mª Luisa 
Sevillano García.  Informa que  esta línea es la más solicitada, (24 solicitudes, 2 o 3 del plan 
antiguo). 
El 2 de noviembre se llevó a cabo la primera jornada presencial con  los alumnos de 1º. Las 
siguientes jornadas serán en marzo y mayo con el fin de presentar las síntesis de los proyectos 
que los alumnos están realizando y como entrenamiento de la exposición oral. Informa que se 
está siendo muy riguroso respecto a los plazos, que los alumnos que no cumplan con este 
requisito, con el artículo y otros criterios, tienen que abandonar. La línea 2 se ha desdoblado en 
tres sublíneas  de la siguiente manera: Los coordinadores son:  

 2.1 profesora Mª Luisa Sevillano García 
 2.2. profesor Lorenzo García Aretio 
 2.3. profesor Roberto  Aparici Marino 

 



Se llevarán a cabo otras reuniones para presentar los tramos de investigación que posibilitan el 
acceso a este programa. Se recuerda que sólo se pueden dirigir y/o codirigir hasta 6 tesis.  

 
6.- Información sobre el TFG de Pedagogía y de Educación Social 

 
Se ha cerrado la matrícula, hay 147 fichas en Educación Social y 21 profesores, se está 
realizado la distribución y se prevé que habrá unos 7 alumnos por cada profesor. 
En Pedagogía hay 65 alumnos y 18 profesores. 
El profesor Eustaquio Martín Rodríguez solicita mejoras en el acceso a los documentos de los 
alumnos. 

 

7.- Ratificación, si procede, de la solicitud de  una Plaza de Ayudante Doctor (Perfil y Tribunal)  

 
En julio, el Rectorado solicitó plazas de nueva creación, la respuesta llegó en noviembre. Se 
adjudicaron 19 plazas para toda la universidad, fueron enviadas a los Decanos para distribuirlas, 
preferentemente como plazas para Ayudante Doctor. El reparto se decidió que sería por 
facultades. A la Facultad de Educación se adjudicaron 3 plazas , El Decanato  decidió que se 
distribuirían una para cada uno de los siguientes departamentos: Didáctica, Mide II  y Teoría. Se 
convocó Reunión de Departamento  con carácter  de urgencia, para poder proponer  la plaza a 
la Comisión de Ordenación Académica. La aprobación en Consejo de Gobierno se publicará e 
breve. 

 

8.- Asuntos de trámite  
 
La profesora Mercedes Quero Gervilla informa que hay cambios considerables en el Máster de 
Innovación. 
Se recuerda la necesidad de informar al director y coordinador de los cambios en TFM 

 

9.- Ruegos y preguntas 

 

El profesor Roberto  Aparici Marino solicita año sabático. No se puede tramitar  porque no 
presenta  la documentación correspondiente 

La profesora Ana Martín Cuadrado informa que se va a celebrar  en octubre/noviembre, un 
congreso internacional de prácticas en la rama de educación. 

 

10.- Asistentes 

CACHEIRO GONZÁLEZ, MARÍA LUZ; CARDONA ANDUJAR, JOSÉ; DOMÍNGUEZ GARRIDO, 
Mª CONCEPCIÓN; GONZÁLEZ FERNÁNDEZ, RAÚL;  GONZÁLEZ LORENZO, JESÚS 
MANUEL; HOLGUERAS GONZÁLEZ, ANA ISABEL; LEVI ORTA, GENOVEVA DEL CARMEN; 
LÓPEZ GÓMEZ, ERNESTO; MARTÍN CUADRADO, ANA MARÍA; MARTÍN RODRÍGUEZ, 
EUSTAQUIO; MEDINA RIVILLA, ANTONIO; OSUNA ACEDO, SARA; QUERO GERVILLA, 
MARÍA MERCEDES; RODRÍGUEZ PINEL, JULIAN ELOY; RUBIO ROLDÁN, MARÍA JULIA; 
SACRISTÁN LUCAS, ANA; SÁEZ LÓPEZ, JOSÉ MANUEL; SÁNCHEZ ROMERO, CRISTINA; 
SANTOVEÑA CASAL, SONIA MARÍA; SEVILLANO GARCÍA, MARÍA LUISA; VÁZQUEZ CANO, 
ESTEBAN; MEDINA MEDINA, ANTONIO; TEJADA CHAUCA, CLORINDA IVONNE. 

 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 

  


